Granma JULIO 2012 > martes 3 DEPORTES

TEMAS BEISBOLEROS

Todas las cartas sobre la mesa

Aliet Arzola Lima

La Federación Cubana de Béisbol (FCB) mira con luz larga y ya divisa en el horizonte un gran objetivo: el Tercer Clásico Mundial, expresó Higinio Vélez en conferencia de prensa efectuada este lunes en el estadio Latinoamericano en la que también se anunció la preselección nacional para el inminente Tope Amistoso con Estados Unidos.

Hace un mes se escogieron 77 jugadores rumbo al Clásico de marzo del 2013, "sobre la base del rendimiento en la pasada Serie Nacional, su actitud y amor a la camiseta, y están representadas todas las provincias", sentenció Higinio.

Según declaraciones del presidente de la FCB, este amplio grupo de peloteros —nueve receptores, 22 jugadores de cuadro, 13 jardineros y 31 lanzadores—tomará parte, de una forma u otra, en los eventos planificados el presente año, los cuales tendrán como común denominador evaluar en un escenario competitivo a cada atleta con miras al Clásico.

El directivo añadió que se realizarán cortes en función de los criterios de la Comisión Técnica, y que otros hombres con actuaciones destacadas en la venidera Serie Nacional también serán elegibles para la cita universal de marzo.

Sobre la asistencia de Cuba a la Serie del Caribe, Vélez explicó que la FCB aceptó participar en la justa en calidad de invitada y no como miembro de la Confederación de Béisbol Profesional, pues esto último supondría una cantidad de gastos monetarios que el país no está en condiciones de afrontar en este momento. De conocerse una respuesta afirmativa por parte de los dirigentes caribeños, una escuadra de nuestro país formaría parte del evento que se organizará el año próximo en Hermosillo, México.

ESTADOS UNIDOS Y HARLEM, RETOS

INMEDIATOS

Por su parte, también se dio a conocer la preselección de 36 hombres que disputarán los cinco partidos del Tope Amistoso con Estados Unidos, a partir del jueves en el estadio Latinoamericano, aunque el conjun-



FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

to pudiera verse reducido si los norteños así lo solicitan.

Otras especificidades del choque bilateral, tales como la bola a utilizar y la extensión de los partidos, se determinarán también mañana, cuando arriben los estadounidenses a suelo cubano.

De cualquier forma, de este grupo saldrán los 24 integrantes que defenderán a nuestro país en la Semana beisbolera de Harlem, Holanda, del 13 al 22 de julio.

Jorge Fuentes continúa como Jefe Técnico de la preparación y esta vez Víctor Mesa llevará las riendas del plantel, escoltado por Primitivo Díaz y Ángel Castillo. Los entrenadores de pitcheo serán Raicel Sánchez y Juan de Dios Peña, mientras Pedro José Rodríguez se encargará de los bateadores, con Víctor Figueroa como preparador físico.

Receptores: Yenier Bello, Frank C. Morejón, Yulexis La Rosa y Ariel Pestano. Jugadores de cuadro: José D. Abreu, Joan C. Pedroso, Juan C. Torriente, Dayán García, Yulieski Gourriel, Rudy Reyes, Erisbel Arruebarruena, Aledmis Díaz, Alexander Guerrero y Roberto C. Ramírez. Jardineros: Alfredo Despaigne, Frederich Cepeda, Rusney Castillo, Guillermo Heredia, Alexei Bell y William Luis. Lanzadores: Yadier Pedroso, Odrisamer Despaigne, Dalier Hinojosa, Freddy A. Álvarez, Ismel Jiménez, Vladimir García, Norberto González, Miguel Lahera, Pablo Millán Fernández, Yoelkis Cruz, Darién Núñez, Alexander Rodríguez, Antonio Romero, Joel Suárez y Vicyohandri Odelín.

JUEGOS ESCOLARES NACIONALES

Participarán más de 6 000 deportistas

Víctor Vitaliano Báez

LA HABANA.—Con el objetivo de potenciar la reserva deportiva cubana en el sistema competitivo se desarrollará la edición XLVIII de los Juegos Deportivos Escolares Nacionales, con la participación de 6 075 atletas, de ellos 1 563 en la categoría juvenil y 4 512 en la escolar.

Ramón Ají Fariñas, jefe del departamento de Deporte Escolar del INDER, señaló que para el evento, del 6 al 23 de julio en 15 provincias del país, se utilizarán 38 instalaciones, 19 villas de alojamiento y se competirá en 32 disciplinas en la

categoría escolar y diez en la juvenil.

"Por primera vez, la delegación más numerosa en estas lides es la de Santiago de Cuba, con 584 atletas, seguida por La Habana (564), Villa Clara (530) y Camagüey (463), entre las de mayor masividad. Estarán en disputa 805 títulos, 613 correspondientes a la categoría escolar", indicó el funcionario.

Informó, además, que han confirmado su asistencia delegaciones de la República Bolivariana de Venezuela, Guatemala, Estados Unidos, Perú, República Dominicana y México. Los deportes de mayor presencia foránea serán el atletismo y el judo.

Juanito o el recuerdo inmarcesible

ALFONSO NACIANCENO

Desde el inolvidable nacimiento de los Juegos Escolares Nacionales, cual atento profesor entre los más de tres millares de atletas fundadores, en agosto de 1962.

Aquella fue su pasión, verse rodeado del futuro, encantado porque la vida le dio mil y una razones para disfrutarla junto a la arboleda nueva de niñas y niños,

relevo de los encumbrados. Juanito, así lo conocían quienes aprendieron a quererlo (quizás pocos supieran sus apellidos, Iglesias González), fue de esos hombres esenciales en la diaria realidad de un país enfrascado en hacer del deporte una práctica de vida saludable.

Más de cinco décadas consagradas al trabajo. Ya sea desde la Dirección de Deporte Escolar —donde se mantuvo por años— como en el humilde puesto



FOTO: ARMANDO HERNÁNDEZ

de asesor de ese mismo apartado, asumido hasta más allá de sus 70 años de edad irreconciliables con la jubilación. Allí aportó su saber sobre programación y organización deportivas, recogido en varios libros de su autoría, compartido también en colaboraciones con Brasil y El Salvador.

Fundador del INDER, pro-

versidad de las Ciencias de la Cultura Física y el Deporte Manuel Fajardo, miliartido, padre, amigo entraña-

fesor adjunto de la hoy Uni-

tante del Partido, padre, amigo entrañable y generoso, así lo recuerdan quienes al menos por una vez coincidieron en su entorno.

Un minuto de silencio en la ceremonia inaugural de los Juegos Escolares que comenzarán el próximo 6 de julio sería el homenaje a quien fundió su vida con el deporte. Quizás ese minuto alcance dimensión de día a día, en un recuerdo inmarcesible.

TOPE CUBA-BRASIL

Provechoso en todos los sentidos

Yoel Tejeda Pérez

Tras coronarse hace dos semanas en el Centrobásquet para damas con escenario en Puerto Rico, la selección cubana efectuará, los próximos días 6 y 8 de julio, dos partidos amistosos con su similar de Brasil en el gimnasio Costa Cavalcanti del estado brasileño de Paraná.

Antes de este tope, que beneficiará sobre todo a las cubanas necesitadas de estos fogueos con elencos de buen nivel, el conjunto auriverde estuvo por canchas australianas hasta el 28 de junio pasado, en su plan olímpico de preparación.

Allí perdió los tres choques con el

quinteto local (64-85, 73-80, 58-102), pero según expresó a medios de prensa el director técnico de las sudamericanas, Luis Claudio Tarallo, "esos juegos fueron muy positivos, pues tuvimos la oportunidad de analizar el grupo y ver nuestro nivel dentro de la planificación técnica. Infelizmente, no andábamos con el equipo completo y los resultados no fueron buenos. Las ausencias de Adriana Moisés y Joice de Souza perjudicaron el desempeño del conjunto".

Respecto a los encuentros de este fin de semana con Cuba, Tarallo señaló que "también serán duelos muy importantes para aumentar el ritmo de juego". Mientras, del otro lado de la cancha, el timonel cubano, Alberto Zabala, velará porque las nuestras mantengan su rapidez y agresividad en las acciones al contraataque, pese a la sensible baja de la experta en rebotes, Marlene Cepeda, operada de urgencia este domingo producto de una apendicitis.

Nómina del equipo: Islén Carbonell, Ineidis Casanova, Lisdeyvis Martínez, Oyanaisy Gelis, Arlenys Romero, Yamara Amargo, Arlenis González, Taimy Femández, Leidys Oquendo, Suchitel Ávila, Anisley Galindo y Edith Thompson. Director Técnico: Alberto Zabala. Asistente: Eduardo Moya



Marlene Cepeda, la gran ausente.